



Telegrafik

Le bien vieillir à domicile en toute sécurité, le défi de Telegrafik

Carole Zisa-Garat, la fondatrice de Telegrafik, a commencé sa carrière dans le groupe Renault en y exerçant aussi bien des fonctions de management de projets que de management d'équipes, jusqu'au moment où elle a décidé de créer sa propre entreprise. Soucieuse de l'état de santé de sa grand-mère âgée, c'est tout naturellement qu'elle a choisi de mettre ses compétences au service du bien-être des personnes âgées et/ou malades qui souhaitent rester le plus longtemps possible chez elles. Elle projette tout d'abord de développer un skype pour personnes âgées sur la télévision avant de créer OTONO-ME (prononcé à l'anglaise = autonomie), un service de téléassistance innovante. Depuis septembre 2013 Telegrafik, start-up toulousaine spécialisée dans l'intelligence artificielle et le Big Data, travaille sur le recueil et l'analyse de données.

Telegrafik équipe le domicile de 5 capteurs discrets (4 infrarouges et 1 détecteur d'ouverture-fermeture de porte). L'activité de la personne est vérifiée en temps réel. Celle-ci continue de vivre comme à son habitude et oublie rapidement leur présence. En cas d'anomalie d'activité, une notification vigilance est automatiquement envoyée à des personnes identifiées préalablement (famille, soignants) ou vers un plateau d'assistance disponible 24 H/ 24 et 7 J/ 7.

Les proches peuvent exercer une vigilance bienveillante en téléchargeant l'application OTONO-ME afin de vérifier en temps réel si tout va bien dans le domicile de la personne âgée, de manière distante.

Telegrafik est convaincue que l'arrivée des robots de télé-présence aux domiciles des personnes fragiles est imminente et pourvoyeuse de nouvelles gammes de services utiles aussi s'est elle associée à la société RoboCARE Lab, pour tester en conditions réelles la complémentarité de son service OTONO-ME avec un robot de télé présence qui permet aux aidants familiaux de se déplacer virtuellement dans le logement d'une personne et de lui parler à distance.

Telegrafik a reçu le prix BNP Paribas La Tribune Jeune Entrepreneur, catégorie « Innov

& Connect » en 2015. Carole Zisa-Garat est membre du Conseil National du Numérique depuis 2016.

Un consortium associant le Gérontopole du CHU de Toulouse avec des entités industrielles et académiques et soutenu financièrement par le Conseil Régional Occitanie travaille sur le développement de solutions de suivi des patients fragiles à leur retour à domicile.

Telegrafik a réussi une levée de fonds de plus d'un 1M d'euros au début de 2017. IES a participé au capital à hauteur de 30 000 euros. Telegrafik est également accompagnée par des fonds d'investissement eux aussi attentifs à l'impact sociétal comme Citizen Capital, Aviva Impact Investing France (géré par le Comptoir de l'Innovation) ainsi que par le réseau des Business Angels des Grandes Écoles, le family office Financière de Blacailoux et BPI France Financement.

Avec cette levée de fonds, Telegrafik convaincue comme l'économiste Jean Hervé Lorenzi que « le vieillissement est le phénomène qui va structurer le monde dans les années à venir » compte accélérer la commercialisation de sa solution de téléassistance enrichie OTONO-ME par le biais de télé-assistants, de sociétés de service à la personne, d'assureurs et de mutuelles de santé tout en développant activement de nouvelles solutions préventives.

www.telegrafik.fr



Début 2017, IÉS a participé à la levée de fonds de Telegrafik pour un montant de 30 000 € en capital.

